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«Ma sono davvero tante le iniziative che guardano e interpretano il mosaico in modi
diversi, mettendo in luce tutte le possibilità e le contaminazioni che questa tecnica
ancora oggi può offrire»

14 Ottobre 2023

«Lo sforzo che la città ha prodotto per organizzare questa ottava edizione della Biennale del

Mosaico è stato veramente importante e siamo molto felici degli esiti». Così Fabio Sbaraglia,

assessore alla Cultura e al Mosaico, commenta l’evento a cui partecipano tantissimi luoghi e realtà.

«L’abbiamo inaugurata venerdì – aggiunge - con una bellissima anteprima della mostra allestita al

Mar e dedicata ad Alberto Burri, che sarà l'elemento cardinale di questa Biennale. Ma sono davvero

tante le iniziative che guardano e interpretano il mosaico in modi diversi, mettendo in luce tutte le

possibilità e le contaminazioni che questa tecnica ancora oggi può offrire».

Per Sbaraglia Ravenna si sta «sempre più riappropriando con orgoglio e grande curiosità di questo

patrimonio culturale che affonda le radici nella propria storia ma è pronto a essere proiettato anche

nel futuro, grazie al lavoro di artisti, artigiani e tantissimi attori del mondo culturale che stanno

vedendo nel mosaico una possibilità sempre più concreta di sperimentazione».
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